



ENCUENTRO

El Foro convoca en noviembre la Conferencia de AP ante la "lentitud" de las autoridades

GM REDACCIÓN
Madrid

Ante la lentitud en la respuesta por parte del Ministerio de Sanidad y de las consejerías autonómicas el Foro de los Médicos de AP —que forman la OMC, Semergen, SEMG, Semfyc, Aepap, Sepeap y CESM— ha decidido tomar la iniciativa en la organización de la Conferencia sobre Atención Primaria que la ministra Leire Pajín se comprometió a convocar durante el primer semestre de este año.

Dada la falta de noticias, durante la última reunión de este órgano sus miembros han decidido celebrar dicha conferencia en el último trimestre de 2011 —segunda quincena de noviembre— fecha en la que las

CC.AA. habrán podido aportar los datos de evaluación de los más de cien indicadores de la Estrategia AP2.

El encuentro constará de dos grandes bloques: la evaluación y perspectivas del primer nivel, en el que se analizarán los resultados de dichos indicadores y el grado de cumplimiento de las medidas y documentos de consenso aportados por el Foro para diseñar las nuevas líneas de trabajo y las condiciones del ejercicio profesional del médico de primaria, en el que se debatirá su papel como líder, el marco organizativo y los modelos de gestión que se pretenden implantar en las diferentes regiones.

Este órgano volverá a reunirse el 14 de septiembre en la sede del sindicato CESM.